

# *Cuba y Angola firman acuerdo sobre pesca y acuicultura*

---



Luanda, 4 feb (RHC) La ministra de la Industria Alimentaria de Cuba, María del Carmen Concepción, y la titular angolense de la Pesca, Victória de Barros Neto, firmaron un memorando de entendimiento sobre cooperación en el sector pesquero y acuicultura.

Ambas titulares suscribieron el acta y el plan de acción para la ejecución del arreglo que en el caso de esto último tiene como objetivo establecer los principios y modalidades de la implementación de la cooperación, intercambio y colaboración, informa Prensa Latina.

El plan abarca áreas específicas como investigación científico-técnica, desarrollo de tecnologías acuícolas y de producción de enlatados para la alimentación, formación y desarrollo de tecnologías de procesamiento y aplicación de control de la calidad de los productos pesqueros, construcción de astilleros, barcos e insumos de pesca.

Luego de la firma del entendimiento, Concepción, quien cumple una visita de trabajo desde el 29 de enero, dijo a la prensa que en Angola la delegación que la acompaña tuvo la oportunidad de intercambiar impresiones con varios cuadros del dominio pesquero.

También fue posible, señaló, reconocer el deseo que el gobierno angolense tiene de diversificar la economía y contribuir a la creación de empleos.

Subrayó que las relaciones entre los dos países se centran específicamente en el apoyo de Cuba en materia de asesoría técnica e intercambio de experiencia, con el objetivo de desarrollar la acuicultura y la pesca de manera responsable.

Barros de Neto refirió que la firma del plan de acción concretizará lo abordado en Cuba durante su visita en octubre de 2015.

Hizo hincapié en que Angola quiere contar con la asistencia técnica de Cuba en las áreas de investigación pesquera, gestión, formación de recursos humanos y acuicultura.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/83198-cuba-y-angola-firman-acuerdo-sobre-pesca-y-acuicultura>



**Radio Habana Cuba**